

WARTAWAN

Akhir Tahun, Alumni 1987 DELTU SMA Negeri 2 Purwokerto Adakan Silaturahmi

Narsono Son - PURWOKERTO.WARTAWAN.CO.ID

Dec 29, 2024 - 15:28



Akhir Tahun, Alumni 1987 DELTU SMA Negeri 2 Purwokerto Adakan Silaturahmi

PURWOKERTO - Akhir Tahun 2024, semangat merawat Silaturahmi Saudara dan Sahabat Alumni SMA Negeri 2 Purwokerto Tahun 1987 (DELTU), laksanakan "Juguran kanca batir lawas sing suwe ora ketemu" adalah peribahasa dalam bahasa Jawa yang berarti bertemu kembali dengan orang lama yang sudah lama tidak ketemu.

Kegiatan diisi dengan ramah tamah, menikmati makan khas Banyumas, hiburan orgen tunggal bersama Amin Syarifudin (Bio) dan pembagian puluhan doorpize, doorpize utama sebuah HP, dihadiri Alumni DELTU berbagai jurusan seperti, Fisika (FIS), Biologi (BIO), Sosial (SOS), dari dalam kota dan luar kota Purwokerto, Kabupaten Banyumas, juga dari luar Provinsi Jawa Tengah, di Wande Dahar Putra Tani Karangtengah, Baturaden, Minggu (29/12/2024).

Demikian disampaikan Retno Suhartini selaku ketua panitia silaturahmi, Retno juga menjelaskan, Peribahasa ini menggambarkan kesempatan untuk bertemu kembali dengan seseorang yang sudah lama tidak bertemu, seperti sahabat, teman lama atau kerabat yang telah lama berpisah selama 37 tahun tersebar diseluruh wilayah Indonesia.

"Pertemuan teman sekolah setelah 37 tahun. Ini adalah momen yang sangat istimewa dan emosional," ungkapnya.

Retno, menambahkan beberapa hal yang dilakukan dalam dilokasi, seperti ucapan Sudah lama sekali kita tidak bertemu, senang sekali bisa bertemu lagi, Teman lama, tidak pernah dilupakan, dan Bagaimana kabarmu selama in, Masih seperti dulu, tidak berubah, serta Saya sangat senang bisa bertemu lagi denganmu.

"Antusias saling bercerita Kenangan masa sekolah, Pengalaman hidup dan karier, Keluarga dan anak-anak. serta Berbagi cerita dan pengalaman kehidupannya," imbuhnya.

Dikesempatan yang sama Evy Herawati dari Jogja, menuturkan harapnya, Semoga pertemuan ini membawa kebahagiaan, kebersamaan, keberkahan sisa umur yag sehat wal'afiat bermanfaat untuk sesama.

"Jaga komunikasi setelah pertemuan. Dan Terima kasih atas kesempatan ini, Ya Rabb, Ya Allah," Tuturnya.

Acara ditutup dengan Foto bersama dan berjabat tangan, sambil menyanyikan lagu Kemesraan, sayonara, dan saling doa mendokan, sehat wal'afiat, bahagia, selamat dunia akhirat bersama rahmat, kasih sayang Ridho-NYA, Aamiin.

(N.Son/Djarmanto-YF2DOI).